
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 22 de março de 2011.   2 
Aos vinte e dois dias do mês de março do ano dois mil e onze, às nove horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a 4 
presidência da Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin. Presentes os Conselheiros 5 
Titulares: Sônia Maria Breda, Gabriela Caramuru Teles, Maria Inês Hamann Peixoto, Mario 6 
Antonio Navarro da Silva, Bernardo Seixas Pilotto e Jayme Bordini Júnior. Presentes também os 7 
Conselheiros Suplentes Luiz Panhoca e Renato Nickel. Justificaram suas ausências as 8 
Conselheiras Ana Lúcia Tararthuch e Elizabeth Garzuze da Silva Araújo. Presentes também a 9 
Servidora Lúcia Maria Bueno Miom e a Professora Nádia Gaiofatto Gonçalves, representantes da 10 
PROEC, bem como o Coordenador do Curso de Gestão Pública Rodrigo Rossi Horochovski e a 11 
Conselheira da Segunda Câmara do CEPE, Professora Ângela Massumi Katuta. Havendo quórum 12 
a Presidente declarou aberta a sessão colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada 13 
no dia vinte e dois de fevereiro do ano de dois mil e onze, sendo a mesma aprovada por 14 
unanimidade. A seguir iniciou-se a Ordem do Dia: 01) Processo nº 117882/2009-10–15 
Afastamento do País de Paulo Cesar Lopes Krelling. A relatora, Conselheira Eva Cristina 16 
Rodrigues Dalmolin, exarou parecer favorável ao pedido que posto em discussão e votação foi 17 
aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 054838/2010-25–Afastamento do País de 18 
Wanderley Marchi Júnior. A relatora, Conselheira Eva Cristina Rodrigues Dalmolin, manifestou-19 
se favoravelmente ao pedido de afastamento. Posto em discussão e votação foi aprovado pelos por 20 
unanimidade. 03) Processo nº 055004/2010-37–Solicitação da Coordenação do Curso de 21 

Agronomia de Inclusão da semana pedagógica de Agronomia no Calendário Escolar de 2011 22 
da UFPR. A relatora, Conselheira Maria Inês Hamann Peixoto, procedeu a leitura de seu parecer 23 
favorável à inclusão, que colocado em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. 04) 24 

Processo nº 023185/2010-32–Proposta de Criação Programa de Pós-Graduação em 25 
Engenharia Ambiental–PPGEA do Departamento de Engenharia Ambiental. Depois de lido o 26 
parecer favorável pelo relator, Conselheiro Jayme Bordini Junior, foi posto em discussão e 27 
votação e aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 058685/2011-76. Solicitação de mudança 28 
de turno no curso de Engenharia Elétrica para conclusão do curso do aluno Vladimir Furtado 29 
Krachinski. A relatora, Conselheira Sônia Maria Breda, exarou parecer favorável à solicitação. 30 
Posto em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 118678/2009-16-31 
Projeto Pedagógico do Curso de Gestão Pública, do Setor Litoral . O Coordenador do Curso de 32 
Gestão Pública Rodrigo Rossi Horochovski e a Professora Ângela Massumi Katuta 33 
acompanharam o relato, colocando-se à disposição para esclarecimentos. A relatora, Conselheira 34 
Sônia Maria Breda, procedeu a leitura de seu parecer, manifestando-se favoravelmente ao pedido. 35 
Em seguida o parecer foi posto em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 07) 36 

Processo nº 066420/2011-41-Proposta de alteração da Resolução nº 30/01-CEPE que fixa 37 
normas para execução do Programa de Bolsa Extensão da UFPR da PROEC. A relatora, 38 
Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, exarou parecer favorável à proposta 39 
Presentes as Servidoras, Técnica Administrativa Lúcia Maria Bueno Miom e Professora Nádia 40 
Gaiofatto Gonçalves da PROEC, esclareceram alguns pontos da solicitação de reformulação. Em 41 
seguida o parecer foi posto em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 08) 42 

Processo nº 068883/2011-48-Proposta de Resolução que fixa normas para execução do 43 
Programa Bolsa Cultura da UFPR da PROEC. Presentes as servidoras citadas no processo 44 
anterior. A relatora, Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, manifestou-se 45 
favorável à proposta, que após posto em discussão e votação foi provado por unanimidade. Por 46 
fim, foi apresentada a sessão a solicitação da Conselheira Elizabeth Garzuze da Silva Araújo, no 47 



sentido de constar em ata excelente observação feita pelo Conselheiro Jayme Bordini Júnior no 48 
Processo nº 083039/2009-22 (remoção de docentes para o Departamento de Engenharia de 49 
Bioprocessos e Biotecnologia), relatado na sessão de vinte e dois de fevereiro do corrente. 50 
Aprovada por unanimidade, segue “ipsis litteris” as palavras do Conselheiro Jayme: Com relação 51 
aos processos internos da Universidade seria extremamente favorável à Instituição, pela 52 
eliminação de tempo perdido de todos os envolvidos, eliminação de burocracias e do bem estar 53 
da comunidade Universitária, que houvesse ampla discussão interna dos interesses 54 
departamentais antes da montagem dos processos. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 55 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto, 56 
Secretária, lavrei a presente ata. 57 


